

なかよし通信



2019.3.2 No.12

最近はやかな日が多くなり、外で遊ぶ日が増えました。コマ検定も一段落し、おやつ後は卓球が流行っています。異学年で対決をして仲良く遊んでいます。みんなどんどん上達しており、一年生も高学年たちと遊びたいと、“ポンポン50回”頑張って2人達成しました。

いよいよ今年度最後の月です。年度初めと比べると、あいさつがキチンとできるようになったり、みんなの前で発言できるようになったり、できるようになった事はそれぞれ違うけど、みんな着実に成長しています。今後の成長も楽しみです！

もちつき



3月2日にもちつきをしました。

朝から元気に遊んでいる子どもたちを見て、もちつきをとっても楽しんでいるのが伝わりました。みんな交代で10回づつおもちをついたのですが、高学年はもつつきたそうでした(*^^*)1年生や幼児さんは周りにいる高学年に補助してもらいながら一生懸命やっていました。新年度の入所予定の方達も参加して下さい、ゲームをしたり、つきたてのお餅を食べたりしながら楽しく交流しました。OBのお姉さんたちもお手伝いしてくれ、みんなの人気者でした。「お餅苦手～」と話していた子も「つきたてなら食べれる～」とニコニコ満足していました。朝早くから準備してくださったお父さん、お母さんお疲れさまでした。みんなで楽しい1日が過ごせました(^_^)来年も楽しみです。



コマ活動



検定も終わり一段落！やりたい子は自由遊びでやっています。「今年はここまでできたよー」と自分の中の目標を達成して嬉しそうに伝えてくれる子もいたりします。今年は、「コマをやりたくない、できない子が一人でも多く触れるように」がテーマでした。今までの検定と少しやり方を変えたり、ハイレベルコースが終わった子のために【大名人コース】を作ったりしました。6年生の男の子は大名人コースをクリアしました！各コースに合格したら、黄色のコマひも（初級）、好きな色のコマひも（上級）、ハヤブサ（ハイレベル）、ハヤブサにカスタマイズできる重り（大名人）をプレゼントする事になりました。来年もまた大名人コースを目指して自分なりのコマを完成させてくれたらいいなと思いました。

味噌作り

2月23日にみんなで味噌作りをしました。子どもたちも大豆をコネコネ！麴を手で温めて混ぜたり、なかよしで食べる味噌を一生懸命作りました！

味噌作りは、子どもも大人も楽しめるイベントだと実感しました。

お昼はおにぎりとお汁（なかよしの味噌で作った）で昼食。その後は有志のお父さん達と植物園に行きました。思い切り遊べたようで、ニコニコ満面の笑みで帰ってきました。味見用にと持ってきてくれた「ひよこ豆」の味噌。甘みがすごくあり、おいしかったです。来年は「ひよこ豆」の味噌も作れたら嬉しいな(*^-^*)

参加された父母さん1日ありがとうございました。また楽しみが一つ増えました。